

Dandim Hadiri Upacara Peringatan Satpol PP, Linmas, Dan Damkar

Wahyudha Widharta - SALATIGA.INFORMAN.ID

Mar 18, 2023 - 16:56



SEMARANG-,Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar, SE.MSi, hadir kegiatan Upacara Peringatan HUT ke 73 Satpol PP, HUT ke 61 Satuan Perlindungan Masyarakat dan HUT ke 104 Pemadam Kebakaran yang dilakanakan di RTH Klero Kecamatan Tengaran Kabupaten Semarang, Sabtu(18/030



Dalam sambutan menteri dalam negeri yang dibacakan oleh Bupati Semarang H. Ngesti Nugraha, SH.MH. sekaligus menjadi Inspektur upacara mengatakan, Peringatan HUT Satpol PP dan Satlinmas atas pengabdian dan pelayanan tulus demi mewujudkan rasa tertib, tentram dan aman kepada masyarakat, Satpol PP dan Satlinmas tetap bersemangat dalam menjalankan tugas serta mengedepankan sikap humanis, berwibawa dan juga tegas. Pada HUT tahun ini dengan tema " Mewujudkan Wilayah Tertib dan Ramah Investasi melalui Satpol PP dan Satlinmas yang Profesional ".



“Dalam peringatan ini diharapkan memberikan kesan kepada kita semua untuk senantiasa meningkatkan persatuan dan kesatuan bangsa, mengutamakan kepentingan masyarakat di atas kepentingan pribadi dan golongan, dalam upaya mendukung visi misi pemerintah untuk mewujudkan kesejahteraan masyarakat” ujarnya

“Jajaran Satpol PP Satlinmas merupakan aparaturnya daerah yang berada di garis depan dalam penyelenggaraan ketenteraman, ketertiban umum, dan perlindungan masyarakat, dalam menjalankan tugasnya. Mereka selalu hadir dalam setiap kejadian yang mempunyai potensi kerawanan, melebihi jam kerja ASN pada umumnya” ujar Ngesti Nugraha.

Ditempat yang sama Dandim 0714/Salatiga mengatakan “3S” Salam, Sapa, dan Senyum, ini sangat diperlukan untuk menunjukkan bahwa Satpol PP, serta Satuan Linmas adalah pribadi-pribadi yang ramah, santun serta mampu memberikan ketulusan pelayanan melalui konsep “3S”, lanjut Dandim.

Letkol Ade Pribadi Siregar menambahkan, banggalah dan junjung tinggi kehormatan Satpol PP, wujudkan pelayanan prima, kepada masyarakat, selalu kedepankan mekanisme preemtif dan preventif pada setiap upaya penegakan dan terakhir tingkatkan profesionalisme dan humanisme dalam setiap pelaksanaan tugas, pesan Dandim.

Editor:Yudha27